
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0465/2023 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend 
Umgehungsstraße für Finthen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung hat in der Vergangenheit bereits mehrfach zu inhaltlich gleichgelagerten An-
trägen und Anfragen Stellung genommen, zuletzt im Mai 2017 und im April 2019. Hier wurde 
jeweils dargestellt, dass es in den zurückliegenden Jahrzehnten vielfältige Überlegungen für 
Umgehungsstraßen gab, die aber alle wegen Ausschlussgründen wie beispielsweise dem Na-
turschutz nicht weiterverfolgt wurden. Selbst die sogenannte „Westtangente“ wurde bei der 
Genehmigung des wirksamen Flächennutzungsplanes durch die Aufsichtsbehörde von der 
Genehmigung ausgenommen. 
 
Nach wie vor sieht die Verkehrsverwaltung keinen realistischen Ansatz, der eine Weiterverfol-
gung der Maßnahmen begründet.  
 
Mainz, 20.03.2023 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


